

留 学 報 告 書

(受入れ交換留学生)

記入日：2014年08月25日

出身国	ベトナム	
出身大学・学部	(和) ハノイ国家大学外国語大学 (英) University of Languages and International Studies Vietnam National University, Hanoi	
明治大学での留学期間	2013年09月～2014年07月	

日本に留学しようと思った理由	日本語学習者であることで、いつも日本に留学したいです。それに、日本は開発国で、教育も急速に発展しているので、日本のような環境で勉強できれば、将来の仕事と勉強に役に立つことをいっぱい学び、自分の能力を発達できると思います。だから、日本に留学しようと思いました。
明治大学情報コミュニケーション学部を選んだ理由	日本語教育を専攻している学生であることで、日本語について深く研究したいと思っています。明治大学情報コミュニケーション学部で得た知識はベトナム学生のため最も適切な日本語教育の方法を作ること大いに役に立つことだと思います。さらに、情報化が急速に発展している時代では情報を選択・分析・総合するスキルが必要です。そのスキルは明治大学情報コミュニケーション学部の科目を通して形成されていると思います。だから、明治大学情報コミュニケーション学部を選びました。
情報コミュニケーション学部・学生の雰囲気	情報コミュニケーション学部での勉強の雰囲気が厳正で、学生がまじめで、積極的に研究しています。情報コミュニケーション学部で勉強できて期待したことは留学が終わってから、勉強したと思います。だから、明治大学情報コミュニケーションを選んで、嬉しかったです。
宿舎の雰囲気	<input type="checkbox"/> 和泉 IH <input checked="" type="checkbox"/> 狛江 IH <input type="checkbox"/> その他 () 寮ではパーティ、BBQ など学生が交流できる活動が行われていました。だが、このような活動がたくさんではないので、寮での友達と話す機会が少なく、交友関係が深くできません。
交友関係	来日したばかりの際、日本語がまだ上手ではないので、日本人母語話者とコミュニケーションできずに、なかなか友達が作れなかったです。だが、外国人向けの日本語授業に出席し、国際的な環境で住んだことより、各国から来る友達がたくさんできていました。一緒に勉強したり、食事したり、遊びに行ったり、日本に楽しい時間をともに過ごしたりしていました。だから、交友関係が深くなっていました。
学習内容・勉強について	留学期間には様々な科目に出席しました。分かりやすい科目があるし、分かりにくい科目もあります。全体的には言葉についての問題がいっぱいあります。勉強内容が難しく、専門用語と古い言葉が多く、理解できませんでした。でも、先生のアドバイスとクラスメイトの手伝いにより、暇なときに図書館に行って、勉強内容に関するほかの本を読んで、どんどん勉強内容が理解できます。むしろ、自分で好きな分野について研究できます。

課題・試験について	普通は宿題量がベトナムと比べて少ないです。しかし、期末にはちょっと大変で、レポートが多く、時間がたくさんかかります。時々、一日の睡眠時間が4時間程度ですが、留学期間にいい成績を得るし、最も多くの知識を身につけたいため、一生懸命に頑張りました。
大学外の活動について	生け花などのような伝統的な芸術体験に参加したり、先生と歌舞伎、能などを見に行ったり、大学外の交流も持つようしていました。だが、歌舞伎・能などの言葉があまり分かりませんが、見るときに面白く感じました。特に、その活動を通して、日本の文化が体験できることだけではなく、様々なことが学んでできて、うれしいです。
ある平日のスケジュール	7時：起床、9-12時：授業、12-13時：昼食、14-16時：図書館での勉強、16時20-19h：授業、20-21時：夕食、21-23時：予習・復習、23時から：自由時間、1時：就寝
ある休日のスケジュール	8時：起床、9-12時：自由時間、12-13時：昼食、14-16時：予習・復習、16-22時：外出、22時から：自由時間、1時：就寝
情報コミュニケーション学部で得たことや留学の感想	留学当初は日本語がまだ上手ではないので、留學生活の中で、困りがいっぱいありました。日本で生活がまだなれなく、友達が作れなく、授業の内容が理解できないため、ストレスで、がっかりする状況に陥りました。しかし、来日した日から2ヶ月後、どんどん生活になれ、勉強も良くなります。1年間の留学の後で、いろいろなことが学んでできました。特に、日本語も著しい改善して、各国からの友達もたくさんできました。明治大学情報コミュニケーション学部で得たことや留學期間の貴重な経験は将来の勉強と仕事に役に立つと思います。明治大学情報コミュニケーション学部で留學しようと決めて、よかったです。

私の時間割

秋学期	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
1限		日本語3（総合）		日本語3（総合）	日本語3（総合）	
2限		日本語3（読解）	言語と文化（日本語文化圏）B	日本語3（口頭表現）	日本語3（文章表現）	
3限						
4限						
春学期	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
1限		日本語4（総合）	日本語教育学（語彙）A	日本語4（総合）	日本語4（総合）	
2限		日本語4（読解）		日本語4（口頭表現）	日本語4（文章表現）	
3限				日本語教育学（音声）A		
4限						
5限				日本文学		



2



以上